

Vereinsfischen Türlensee 17. Juni 2017

Nach dem Motto, warum nicht einmal wieder etwas Neues zu wagen, wurde bei der Aufstellung des Jahresprogramms 2017 von den anwesenden Mitgliedern der Türlensee für das erste Vereinsfischen gewählt.



Der idyllische Kleinsee, eingebettet in wunderschöner Landschaft hinter der Albiskette ist wirklich einzigartig und darf im Freiangelrecht befischt werden.

Der Einladung folgten 13 Petri-Jünger & Jüngerinnen. Eine Besammlung vor dem Fischen war nicht nötig und so konnten sich alle Teilnehmer in aller Herrgottsfrühe rund um den See verteilen und einen der 7 Fischerstege beziehen. Doch halt, mit dem Fischen durfte gemäss Ausschreibung erst Punkt 06:30 Uhr gestartet werden!



Die Motivation war besonders gross, denn eine Woche vorher beobachteten wir Jungfischer, welche mit Maden eine grosse Brachsme fingen, Fotos machten und den schönen Fisch gleich wieder zurücksetzten. „Easy fishing“, haben wir gedacht (!).

Das Wetter war herrlich, ein wunderbarer Sommertag! Doch wo sind die Fische??



...niemals einen Apéro - vor dem ersten Fisch, n i e m a l s !!

Doch dies bleibt ein Geheimnis und steht ja (noch) nicht im Reglement.



Hier wird intensiv gefischt... leider lässt der Erfolg noch auf sich warten.



Jetzt aber, Wernfried im Glück! Gleich vier solche „Burschen“ hat er mit seiner grossen Erfahrung überlistet.



Dass das Fischen nicht ganz einfach war, sah man daran, dass von 13 Teilnehmern nur deren drei erfolgreich waren.

Erster war Wernfried Baierlein, Zweiter Wilfred Müller und Dritter Kurt Wymann.





Das Mittagessen fand im Restaurant Erpel statt. Die Holzofen-Pizza war der Renner!

Nach einem gemütlichen Zusammensein machten sich alle zufrieden auf den Heimweg.

Margrit